
  
 
 

 
 

PAR COURRIEL 
 
Le 22 juin 2023 
 
 
 
OBJET:  Dans l’affaire de la faillite de Navaya Inc. - Le Programme de protection des salariés 

 
 
Monsieur, Madame,  
 
Prenez avis que Navaya Inc. est réputé avoir fait cession de ses biens le 16 juin 2023, et que la soussignée, MNP Ltée, 
a été nommée syndic de l'actif en vertu de l’article 49 de la Loi sur la faillite et l’insolvabilité (la « LFI »).  
 
Au cours des prochaines semaines, nous vous communiquerons les étapes à suivre auprès de Service Canada afin 
que vous puissiez recevoir un versement pour les montants impayés admissibles selon le Programme de protection 
des salariés (le « PPS »). Les montants admissibles concernent la rémunération, les vacances, les indemnités de 
départ et les indemnités de préavis. Si vous souhaitez vous familiariser sur le PPS, nous vous invitons à consulter la 
page web de Service Canada : https://www.canada.ca/fr/emploi-developpement-social/services/protection-
salaries/employe.html.  
 
Veuillez prendre note que les relevés d’emploi ont été envoyés le 21 juin 2023 et vous recevrez par la poste vos 
relevés 1 et vos T4 dans les prochaines semaines. 
 
 
Cordialement, 
 
 
MNP Ltée 
En sa capacité de Syndic à la faillite de  
Navaya Inc. 
 
 
 
Sheri L. Aberback, CIRP, LIT, CFE 
Vice-présidente principale 

Sheri.Aberback
SLA Signature



  
 
 

 
 

BY EMAIL 
 
June 22, 2023 
 
 
 
RE:  In the matter of the bankruptcy of Navaya Inc. – The Wage Earner Protection Program 

 
 
Dear Sir or Madam, 
 
Please be advised that Navaya Inc. is deemed to have made an assignment in bankruptcy on June 16, 2023, and that 
the undersigned, MNP Ltd., has been appointed trustee of the estate pursuant to section 49 of the Bankruptcy and 
Insolvency Act. 
 
Over the next few weeks, we will be providing you with the steps to follow with Service Canada in order for you to 
receive a payment for the eligible unpaid amounts under the Wage Earner Protection Program (“WEPP”). Eligible 
amounts include wages, vacation pay and severance pay. If you would like to learn more about the WEPP, please 
visit the Service Canada web page: https://www.canada.ca/en/employment-social-development/services/wage-
earner-protection/employee.html  
 
Please take note that the “Records of Employment” were mailed on June 21, 2023, and you should receive your RL-
1 and T4 slips in the mail in the next few weeks. 
 
 
Cordially, 
 
 
MNP LTD 
In its capacity as Trustee for the bankruptcy of 
Navaya Inc. 
 
 
 
Sheri L. Aberback, CIRP, LIT, CFE 
Senior Vice-President 

Sheri.Aberback
SLA Signature


